



Nombre del alumno: YESENIA SAMAYOA

Nombre del profesor: ELIU MORALES

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: TRABAJO SOCIAL EN MEXICO

Grado: 6º CUATRIMESTRE

Grupo: "A"

FONTERA COMALAPA CHIAPAS 10 DE MAYO

Trabajo Social aparece como profesión en siglo xx una de las pioneras que veremos es Mary Richmond que es una de las más importantes en Trabajo Social es basada en la práctica y disciplina académica que es promover el cambio y desarrollo social para nuestros usuarios, a los movimientos que hubo en las décadas de los 70 a los 80 fue la re conceptualización que es ahora brindar las herramientas necesarias al usuario se desarrollaron, escuelas de licenciaturas en México ahora en la actualidad Trabajo Social en la actualidad es una de las profesiones bonitas porque trata de ver su bienestar de las personas se ve por la justicia social, los derechos humanos, entre otros y se ve una interacción entre profesional con el usuario .

Este ensayo es para poder dar a conocer como fue surgiendo Trabajo Social y movilizaciones se hubo como está ahora en la actualidad por lo tanto los temas que se impartirá son los siguientes: Primer tercio del Siglo xx hasta los años setenta, Desde los años 70 a los 80, Desde los 90 hasta la actualidad

Trabajo Social surge a partir de la filantropía y la caridad como hacer el bien por amor a Dios es una disciplina científica y una profesión que tiene como objetivo favorecer una vida plena de los ciudadanos ya que se crean movimientos y organizaciones sociales de la caridad se desarrolla finales del siglo xlx y siglo xx nace en Inglaterra. Porfirio Díaz realizo muchas cosas buenas por el país y lucho por restaurar la república , en México se fundó en el año 1933 la primera escuela fue dependiendo de la secretaria de la educación pública fundadora de la profesora Julia Nava de Ruiz Sánchez esta profesión ya que tiene como objetivo en realizar un labor social para cubrir las necesidades de las personas ya que podemos brindar las herramientas necesarias para que ellos puedan salir adelante tener una vida mejor ya que podemos decir uno de las pioneras que empezó trabajo Social fue Mary Richmond afirma (Richmond, 1861-1928)

Fue una de las mujeres que influenciaron la dirección de la profesión del trabajo social en sus comienzos. Siendo relevante en 1889, cuando toma contacto con las sociedades organizadas de la caridad y realiza un diagnóstico en función de los datos obtenidos de su experiencia. Podemos decir que gracias a esa gran mujer que influyo a esta labor social muchas personas mejoraron su calidad de vida. En los años 70 y 80 en México se caracteriza Trabajo Social por los movimientos Sociales la guerra de guerrillas se expande en Centro América y el conflicto armado, algunos de los movimientos que incluye es la reconceptualización es origen por los países sudamericanos que es basado en la práctica que ayudo a brindar las herramientas necesarias al usuario, se buscaba poder elaborar desde el ámbito profesional a un posible cambio social Trabajo Social que tenía como única metodología la intervención clínica va incorporando la metodología a la investigación científica en ciencias sociales en esta etapa aparece por primera vez en Trabajo Social las ciencias sociales y el cambio a nivel técnico a nivel Licenciaturas que es de 1974 a 1989 en México para el año de 1979 había en México 70 escuelas, llegamos a la década de los 90 a la actualidad cada 21 de agosto se celebra esta profesión su principal función es intervenir ya que podemos saber que tiene varias áreas sabemos que en la actualidad mira por el valor de todo ser humano la dignidad del individuo se expresa en los principios del Trabajo Social ya que un principio en el hacer profesional rige su pensamiento y conducta como podría decir ala actitud del Trabajador Social hacia su cliente, como la autorresponsabilidad derecho que el usuario tiene que llevar acabo sus propias decisiones entre otros es una carrera bonita para la persona que tiene como visión de poder colaborar con lo social se trata de muchas cosas nada más saber sobre esto.

En mi parte me gusto esos temas porque conozco más sobre mi carrera como se fue surgiendo quienes lo empezaron como es que llevo a México quien fue una de las pioneras que aportó en la labor social en las décadas de los 70 que movilizaciones que surgió fue la Re conceptualización ahora en la actualidad como es que ya surgieron más cosas es importante conocer tu carrera porque es de gran ayuda sabemos que esto es una disciplina que también es basado en la practica